

Satlantas Polres Tanah Karo Kawal Kedatangan Kontingen Atlet Olahraga PON XXI Aceh-Sumut

Anita Manua - KARO.JENDELAINDONESIA.COM

Sep 3, 2024 - 21:07



Personil Satuan Lalulintas Polres Tanah Karo, saat mengawal kedatangan kontingen olahraga PON XXI Aceh-Sumut, Senin (02/09-2024) dari Bandara Kualanamu

KARO - Satuan Lalulintas Polres Tanah Karo, Senin (02/09-2024) mengawal kedatangan atlet atau kontingen olahraga Mountain Bike dan Catur PON XXI, dari Bandara Kualanamu, Deli Serdang menuju Kota Berastagi, Kabupaten Karo.

Sejumlah kontingen atlet olahraga dari berbagai daerah seperti Sumatera Selatan, Kalimantan Selatan, Jawa Tengah, Sumatera Barat, dan Sulawesi Tengah tiba di Bandara Kualanamu sekira pukul 13:00 WIB.

Sementara, sekira pukul 16:00 WIB, rombongan keduanya tiba, yang berasal dari daerah Banten, Jambi, Kepri dan DI Yogyakarta. Para kontingen olahraga langsung diantar menuju Berastagi menggunakan dua unit kendaraan.



Menurut Kasat Lantas Polres Tanah Karo, AKP Rabiah Adawiyah Hasibuan SH selaku Kasubsatgas Pam Rute, pengawalan ketat kontingen olahraga merupakan bagian dari Operasi Hatra Toba 2024.

"Pengawalan dilakukan guna memastikan keamanan dan kenyamanan para atlet yang akan bertanding. Kami berupaya memberikan yang terbaik demi kelancaran kegiatan PON XXI," ujarnya.

Adapun, sambungnya lagi, total atlet yang telah tiba dan dikawal dari bandara berjumlah 106 atlet. Semuanya diangkut menggunakan 5 kendaraan jenis bus.



"Kami akan terus memantau situasi dan berkoordinasi dengan semua pihak, agar semua kegiatan berjalan sesuai dengan rencana. Keamanan dan keselamatan atlet adalah prioritas utama kami," imbuhnya.

Polres Tanah Karo berharap, dengan pengawalan yang optimal. Para atlet bisa fokus mempersiapkan diri untuk bertanding dan mempersembahkan yang terbaik bagi daerahnya masing-masing.



Kerja keras Polres Tanah Karo tersebut, merupakan bukti kesiapan dan dedikasi petugas dalam mendukung penyelenggaraan Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI Aceh-Sumut 2024.

(Anita Theresia Manua)